
                        Association Patrimoine et Culture
Mayrinhac-Lentour

Assemblée Générale le 28 Mars 2025

Alberte Bergougnoux, présidente, ouvre la séance  en accueillant les participants et remerciant 
M. Jammes, conseiller départemental ainsi que M. Bardin , mairie de Mayrinhac-Lentour. 

1 - Rapport moral 2024

Alberte Bergougnoux présente le rapport moral : 

“Soyez les  bienvenus à  cette  assemblée générale  ordinaire  de l’association Patrimoine et 
Culture. Je vous remercie de votre présence ; elle est un encouragement pour poursuivre nos 
activités. L’association ne vit que grâce à ses adhérents, à ses bénévoles à qui je veux rendre 
tout particulièrement hommage et leur dire toute mon amitié ; ils sont toujours prêts « à mettre 
la main dans le cambouis »! 

Je remercie aussi très sincèrement la municipalité pour son soutien (merci monsieur le maire 
d’être parmi nous ce soir) ainsi que les artisans et commerçants de notre village pour leur 
fidélité. Nous sommes aidés par le département, merci à Madame Bizat et Monsieur Jammes 
qui plaident notre cause, la Région pour quelques spectacles, le centre Leclerc de Gramat pour 
l’intendance.

L’année 2024 a été très particulière puisque l’association fêtait ses 20 ans d’existence. 20 ans au 
cours  desquels  l’association  a  beaucoup  travaillé !  Déjà  20  ans  et  quelques  réalisations 
importantes :  les  peintures  de  l’église  avec  la  municipalité,  la  restauration  de  lavoirs,  le 
conservatoire  d’outils  anciens…collaboration  avec  la  Réserve,  avec  des  associations  de 
villages voisins « Entre chênes et galets » par exemple.

10 ans de Rencontres dont tout le monde se souvient de par la qualité des expositions et des 
animations, suivis de 10 ans de manifestations très variées, en principe une par trimestre : 
théâtre, concerts, expositions, partenariat avec la Réserve Naturelle Régionale du Marais de 
Bonnefont…

Nous nous efforçons de proposer des évènements divers, de qualité, de style différent, et nous 
sommes fiers d’accueillir des spectateurs fidèles qui apprécient notre programmation.
 
2 - Rapport d’activités

Isabelle Clary, secrétaire présente le rapport d’activité et rappelle les objectifs de l’association : 
sauvegarde  du  patrimoine  architectural,  développement  actions  culturelles  et  de  lieux  de 
mémoire. 



L’année  2024  a  été  très  particulière  puisque  l’association  fêtait  ses  20  ans !  Le  conseil 
d’administration avait choisi de fêter dignement cet anniversaire. Les différents évènements ont 
attiré un public assez large qui se fidélise au cours des ans.
Elle compte 74 adhérents . Le conseil d’administration s’est réuni de nombreuses fois afin 
d’organiser au mieux  les animations du 20eme anniversaire. 

En 2024, l’association a accueilli :
- 26 janvier: le cocktail jazz quintet .

- 9 mars : théâtre avec les Voix du Caméléon : Veil /Badinter suivi d’un spectacle à la 
fois théâtral et musical « Cabaret Clandestin » de la compagnie Les Indomptables.

- 27 avril: à l’occasion de son assemblée générale l’association a proposé un bal trad avec 
le groupe Cal Camina.

- 7 mai : nettoyage du petit nettoyage 

- 25 et 26 mai : fête de l’arbre en partenariat avec la Réserve Régionale Naturelle du 
Marais de Bonnefont et la mairie de Mayrinhac-Lentour. Exposition : l’arbre sur tous 
les continents ; atelier avec les enfants : découverte des habitants de l’arbre ; chorale du 
Bastit ; spectacle Hyphes de la compagnie Arzimut.
Contes avec Michel Galaret.
A l’occasion de cette fête l’association a offert à la commune un paulownia à planter sur 
l’aire de jeux réservée aux enfants.

- 20 juillet : traditionnel marché gourmand avec une dizaine d’exposants proposant des 
produits locaux mais aussi quelques uns plus exotiques. La soirée fut animée par « La 
Chanson-nette ».

- 31 août : grande journée anniversaire !  Repas partagé sur la place du village avec 
l’animation de « l’homme orchestre » Sébastopol.
Jeux divers dans l’après-midi : quilles, jeux de piste proposés, visite du conservatoire 
d’outils anciens, diaporama : rétrospective des 20 années d’animation…
Soirée : dîner sur la place du village, concert offert par l’association avec Blue Mary 
Swing

- 18 et 19 septembre : Journées Européennes du Patrimoine : jeux de piste proposés 
et diaporama des 20 années d’animation du village.

- 24 novembre : soirée chansons Ida Canet (chansons françaises diverses) et Anne et 
Sylvestre (Labelles et Cie) pour le répertoire d’Anne Sylvestre. 

Le rapport d’activités est soumis au vote : approuvé à l'unanimité

3 - Rapport financier (voir tableau)

Chantal Gary, trésorière, présente les comptes de l’année 2024. Le montant des dépenses 
élèvent à 12.906,44€ et celui des recettes à 9.091,97€ soit un solde négatif de 3.814,47€. Pour 



les 20 ans, l’association a souhaité proposer une programmation de qualité et la journée du 31 
aout a été organisé pour remercier les bénévoles et le public.

Le rapport financier est soumis au vote : approuvé à l'unanimité

4 - Programmation 2025

La programmation a déjà commencé le 18 janvier en accueillant la Compagnie de la Dame : la 
comédienne Corinne Mariotto s’est inspirée d’ouvrages de Marguerite Duras pour présenter 
« La cuisine de Marguerite ». Le talent de la comédienne, l’originalité de la mise en scène ont 
fait que la soirée a été très appréciée.
Pour la 2 ème fois, le 11 avril le groupe « Vidala » viendra de Lyon avec ses 4 musiciens et 
chanteurs pour mettre en valeur les poètes-chanteurs des années 60 /70d’Amérique Latine. 
« Una historia americana ».
Les 3 et 4 mai seront consacrés à la danse contemporaine avec GLO : troupe déjà reçue, qui  
vient d’Atlanta. Des performances auront lieu le samedi et le dimanche avec la présence de 
carnettistes. En soirée le 3, il sera proposé un « mélange des genres » : la musique traditionnelle 
occitane se mêlant à celle venue d’Amérique ; repas possible sur place.
En juillet, le 5, carte blanche sera donnée à une comédienne/danseuse et son équipe, pour 
animer le Marais.
Le 19, nous organisons notre marché gourmand qui sera animé par Michel Bézelgues.
Le 7 septembre, dans l’après-midi nous recevrons du cirque.
En octobre, nous consacrons le 11 après-midi au recyclage avec ateliers de démonstration, 
ateliers participatifs, conférence.
En novembre au lieu probablement une séance de théâtre.

5 - Renouvellement du 3eme tiers

L’association va bien ; tous les candidats pour rentrer au conseil d’administration sont les 
bienvenus ; il nous faut un peu de sang neuf pour nous stimuler, avancer avec dynamisme, 
proposer de nouvelles idées.
Le  bureau  de  l’association  va  changer  puisque  Alberte  Bergougnoux  souhaite  quitter  la 
présidence. Les élections du nouveau bureau auront lieu juste après le pot de l’amitié ; Isabelle 
et Sandrine ont accepté de relever le défi, tout se décidera avec le vote !!

Les membres à renouveler sont :
- Solange Malbec
- Alain Flament
- Yves Teulet
- Fabienne Sirieys-Collombat

Une nouvelle candidature : Marie Capitaine

Il est procédé au vote et les candidats sont élus à l’unanimité.

L’Assemblée générale se termine à 21h30 et est suivie du pot de l’amitié.


